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栄東まちづくり協議会・委員会議事録 

 

日 時 平成 30 年 9 月 13 日（木）18:30～20:30 

場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、萩野下副会長、林、六角、酒井、宮島、犬飼 

傍聴人 2 名 

 

● 定足数の確認 

10 人中 8 人の出席で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により

有効に成立 

 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

議題：     

1 多文化共生事業における事業計画の変更 

2 池田公園再整備の今後の進め方 

報告事項： 

1 池田公園夏まつり【7/15(日)～17(火)】 

2 再開発研究会  

3 今後の予定 

 

● 議事要旨 

議題： 

1 多文化共生事業における事業計画の変更 

(1) 日本語教室の取組 

(2) 相談事業 

・ 我々もフィリピン語は分からず、バージさんみたいに家まで相談事を聞き

にいくこともできないので、委託するのはいいと思う。我々もできるだけ助

けてあげたいと思っている。 

→ バージさんは県境を越えてまで相談を受けている。栄東では基本的には

栄東だけということで受けることにしたい。しかし、海外のネットワーク

のつながりや、貧困という深い問題があるので、あまりきつい縛りをかけ

るべきではないと思う。また、名古屋市からの補助金を使っているので、

違法行為に加担しない相談事業にしてくださいと言ってきた。 

（原案どおり承認） 

 

(3) 平成 30 年度の多文化共生事業 

・防災の相談事業をしたらどうか、避難という基本的なことが全然できてな

い。FMC さんにアドバイスして、アナウンスすべきだと思う。 

→ DV の冊子みたいに、災害の冊子も出したらいいのでは、区役所も多言語

のリーフレットを作った。 

（原案どおり承認） 
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2 池田公園再整備の今後の進め方 

・ 実現可能なプランに。夢のままに計画したら費用見積もりが 4 億になった。

実際には 2 億にしないといけない。公園に 2 億使うと、街路灯に回らなくなっ

てしまう。施工も後送りにしたい。時期も協議会で議論して決めたい。  

→ 設計の費用は協議会が 100%出すということですか？  

→ 皆で協議して決めます。  

・ 緑政土木と費用を半々で出してという案はないですか？  

→ 環境整備協力費を財源にした時に、コンサルも入っていて、緑政土木局が

アドバイスで入ることはあっても、費用を緑政土木局が負担することはないで

す。費用は置いておいて、今の案をどう思っていますか？  

→ 一定の段階でアドバイスをいただいて進めたいと考えています。 

（最後の質疑応答） 

・ 役所は 1 円も出さないのか、という質問で、新しくリニューアルする予算を

積めないので、そこはご理解頂けたらと思います。最速だったら 2020 年とい

うことですが、ボートのお金が年間 5000 万で足りないこともあり、予算は、

部会だけで議論せずに協議会で議論されたほうがいいと思います。 

→ コンサルを使って勉強会をしておりますが、まずは夢を描くということ

で進めたいと思っています。 

→ それについて補足ですが、やりたい夢が現行制度に合うか合わないかと

いうことは、コンサルにちゃんと抑えてもらって、説明してもらったほう

がいいのでは、必要であれば行政からの説明もできると思います。 

・ お金は積み上げられるのでしょうか？今の話だともらったお金は 1 年ごとに

全部使わないといけないのに、最後にまとまったお金が必要ですよね。 

→ 年度割で例えば最初の年は、上物から、何年かかけて、順番にやってい

かないと、できないだろうと。積み立てはルールを変えないといけない

が、ルール改変は大変なので。公園にまずいくら積み込んで、何年かけて

実現するかを決めないといけないので、総額と、年割と、一旦大きい席で

議論し決めていかれたらと思います。まず、部会では、夢を描き、ステー

ジを立てたということで OK だと思います。 

→ 議題 2 の実現可能なプランを作るということと、何年かけて、段階的な

整備を作る。総額いくらということをある程度見極めたい。ということで

よろしいでしょうか。 

（原案どおり承認） 

 

報告事項： 

1 池田公園夏まつり【平成 30 年 7 月 15 日(日)～17 日(火)】の報告 

(1) 事業計画、予算 

(2) 実施報告 

① 夏まつり（7/15～17） 

② 女子大地蔵祭り（7/15） 
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③ バスケットボール 3 by 3(7/16) 

④  外国人向けゆかた着付け、盆踊り体験(7/16,17) 

 

・ ゆかた着付けの持ち出しが大変。テントが暑く扇風機を 10 台持ち込んだり、

クリーニング代や、ただでゆかたをもらったら、お礼をしないといけない。

中区の女性会の取り組みで今回は松原学区から集めていただき、ゆかたは一

度出ると、もう無いので、ほかの地域にまで声をかけないといけなくなる。

大変な努力をして頂いた。少し考えていただけたらありがたい。 

→ 昨年は着付けを呉服屋さんに頼み委託費を渡した。女性会の委託費用な

ども来年は事前に言ってほしい。好評のイベントだけど、あげる前提だと長

続きしないので、どうしたらいいか議論していきましょう。 

・ 半天を買ったんだから、ゆかたも買ったら？ 

→ レンタルか購入か最初議論した。レンタルだと、紐一本無くなってもダ

メなので買ってしまおうということになった。買うと保存方法が問題にな

る。また、女性会さんのポスターは林さんのところで刷ったので、それも言

ってもらえばこちらで負担します。 

 

2 再開発研究会 

 報告のみ。 

3 今後の予定 

報告のみ 

 

4 女子大小路歩行者天国(交通止めを伴う道路空間利用、再配分等の社会実験)

の実施予定 

 

5 その他 

(1) 職員募集 

 報告のみ 

 


